

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 06. Oktober 2009

Sachstand Mobile Jugendarbeit

Protokollnotiz Nr. 0037

Frau Herrmann und Herr Brix berichten von der mobilen Jugendarbeit und den Ergebnissen der Jugendarbeit in Breckenheim.

Die Mobile Jugendarbeit beschäftigt 5 Hauptamtliche und ist zuständig für 7 Vororte. Angeboten werden offene Jugendcafes, Container und die aufsuchende Jugendarbeit.

In Breckenheim ist im Februar die aufsuchende Arbeit gestartet worden, im März der Doppeldeckerbus.

Im April startete die Sozialraumanalyse.

Eine Jugendbegegnung mit Schülern aus Istanbul fand im Mai auf der Pfingstbornanlage statt.

Die mobile Jugendarbeit hat an dem Ländchesfest und an den Kulturtagen teilgenommen. Der Doppeldeckerbus fährt seit September nicht mehr, dafür hat sich eine Gruppe für den Container gefunden. Mit dieser Gruppe sind Frau Herrmann und Herr Brix außerordentlich zufrieden.

Ausblick:

- - Betreuung Jugendcontainer wird fortgesetzt
- Aufsuchende Jugendarbeit wird mit Winterpause fortgesetzt
- Reise nach Istanbul mit Jugendlichen in den Osterferien 2010
- 2 Aktionen im Jahr
- Beteiligung an Stadtteilstesten
- Jugendkulturelles Event

Eine Erweiterung von Angeboten ist nur möglich, wenn zusätzliche Stunden von einer Honorarkraft geleistet werden können. Nach derzeitiger Lage ist eine Finanzierung über den Haushalt 2010/2011 nicht gewährleistet.

Verteiler:

Dezernat VI / 51.51
101200
zdA

Scharf
Ortsvorsteher